

# Costa Rica celebra mañana elecciones

San José, Enero 31 (UPI). Un social cristiano de 38 años y un social demócrata de 45, se encuentran a la cabeza entre los candidatos de seis partidos políticos que disputarán en las elecciones del Domingo la presidencia de Costa Rica.

Rafael Angel Calderón, del oficial Partido Unidad Socialcristiana, y Oscar Arias Sánchez, del Partido Liberación Nacional, de corte social demócrata, se perfilan como los más viables ganadores de la jornada cuando poco más de 1.4 millones de electores elegirán un nuevo presidente.

En los comicios generales del 2 de Febrero, los costarricenses mayores de 18 años escogerán también dos vicepresidentes, diputados, regidores y síndicos municipales.

De 18 partidos políticos inscritos en la contienda electoral, sólo seis presentaron postulaciones para Presidente y Vicepresidente, 16 para diputados y regidores y seis únicamente para regidores.

La votación se iniciará a las cinco de la mañana y concluirá a las 18 horas en las 6,800 casetas receptoras. Unos 120 ob-

—Pasa a la página 11—

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



"ALEGRIA PASAJERA". Miami, Enero 31 (Reuters). Sin preocuparse de una errónea noticia de la Casa Blanca, informando que el Gobierno presidido por

Jean Claude Duvalier había sido derrocado, cientos de refugiados haitianos aquí, celebran en las calles del "Pequeño Haití", en Miami, lo que podría ser el fin del reinado de Duvalier.

## Flota norteamericana retirase de costa libia

Washington, Enero 31 (AP). Una semana después de iniciar maniobras frente a la costa libia, una flota de la armada de guerra norteamericana se encaminó hoy hacia nuevas posiciones más al norte, en la parte central del mar Mediterráneo.

El secretario de Defensa Caspar Weinberger dijo

que los portaviones Coral Sea y Saratoga cesarían sus operaciones aéreas cerca de la costa libia tal como se había decidido esta noche, pero que las naves permanecerían en una zona neutral fuera de la costa de libia "por algún tiempo".

—Pasa a la página 23—

## OPEP incrementaría producción petrolera

Yakarta, Enero 31 (AP). La Organización de Países Exportadores de Petróleo podría incrementar su producción de 16 a 18 millones de barriles diarios, dijo hoy el Ministro Indonesio de Minas y Energía, Subroto.

"Pero la fórmula definitiva dependerá del resulta-

do de la siguiente reunión de la OPEP", dijo ante el Parlamento Indonesio.

La OPEP tiene actualmente un tope de 16 millones de barriles diarios.

Subroto ha de salir mañana rumbo a Viena para asistir a una reunión del co-

—Pasa a la página 32—

## Japón reitera apoyo esfuerzos de paz en CA

Guatemala, Enero 31 (DPA). El Gobierno del Japón reitera su firme apoyo a los esfuerzos que se realizan para encontrar una solución pacífica a los problemas en Centroamérica y saluda las negociaciones que promueven tal objetivo en la región.

Así se indica en una declaración del Ministerio Japonés del Exterior, divul-

gada hoy por la Embajada del Japón en Guatemala.

El documento resalta la importancia de la Declaración de Caraballeda (Venezuela), emitida por los Cancilleres de Contadora (México, Venezuela, Colombia y Panamá) y del Grupo de Apoyo (Argentina, Perú, Brasil y Uru-

—Pasa a la página 13—

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EN SERVICIO FUNEBRE. Centro Espacial de Houston, E.U., Enero 31 (Reuters). El presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, asisten a la ceremo-

nia fúnebre de esta mañana, acompañando a familiares de los siete astronautas que perecieron trágicamente el Martes anterior, en la explosión del transbordador espacial Challenger.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN LIBERTAD. Bruselas, Enero 31 (Reuters). Ronald Van Den Boegart, llega hoy a esta capital, tras haber quedado en libertad, después de 10 años de guardar prisión en Zaire.

## Aumento del 35 % a los militares en Argentina

Buenos Aires, Enero 31 (DPA). Los sueldos del personal militar argentino serán incrementados en el 35 por ciento a partir del próximo mes, se supo hoy de fuentes oficiales en Buenos Aires.

De acuerdo a las mismas el aumento dejaría definitivamente incorporado a los actuales salarios un préstamo del 30 por ciento que venían percibiendo

—Pasa a la página 32—

## Diplomático de Corea del Sur es plagiado, Beirut

Beirut, Enero 31 (AP). Un diplomático surcoreano fue secuestrado hoy por individuos armados en el Oeste de Beirut, al tiempo que varios aviones israelíes arrojaron sobre la ciudad de Saida volantes que advertían a los musulmanes que serían víctimas de la "miseria y la destrucción" si albergaban a guerrilleros palestinos.

El automóvil del diplo-

—Pasa a la página 27—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBRE CHALLENGER. Zurich, Suiza, Enero 31 (Reuters). Richard Pearle, del Pentágono de EU, expresa que la tragedia del Challenger no repetirá en la "Guerra de las Galaxias".

## Liga Arabe descarta medidas contra E.U.

Túnez, Enero 31 (AP). La Liga Arabe de 21 Países finalizó hoy una reunión especial en que rechazó la exigencia de Libia para que se apliquen sanciones económicas contra Estados Unidos y condenó la reanudación de relaciones diplomáticas con Israel por parte de España.

En la breve sesión de

esta mañana se condenaron las sanciones económicas aplicadas por Estados Unidos contra Libia y se recomendó que los gobiernos árabes "adopten medidas" en reacción a los nuevos vínculos entre España e Israel, se informó. Una fuente aquí, que re-

—Pasa a la página 23—

## E.U. desembolsará 67.5 millones para Honduras

Tegucigalpa, Enero 31 (UPI). Estados Unidos se comprometió a desembolsar 67.5 millones de dólares hoy a una reunión de 147.5 millones de dólares aprobados en asistencia para apoyo a la balanza de pagos de Honduras.

Según la prensa norteamericana, los fondos no

fueron entregados al Gobierno anterior de Roberto Suazo Córdova porque se negaba a permitir el paso por Honduras de la asistencia "no letal" para los rebeldes Contras nicaragüenses.

El Embajador de Esta-

—Pasa a la página 23—

## Visita de 10 días a la India inicia el Papa

Ciudad del Vaticano, Enero 31 (UPI). El Papa Juan Pablo II inició hoy una visita de diez días a la India, donde rezará por la paz y la armonía religiosa y abordará el delicado tema del control artificial de natalidad, dijeron fuentes del Vaticano.

El Pontífice partió del aeropuerto romano Leonardo Da Vinci a las 10:05 de la

noche (21:05 GMT) para comenzar su 29 viaje al extranjero y su tercera visita a Asia desde que fue nombrado Papa en 1978.

El Papa Pablo VI visitó la India brevemente en 1964 para asistir a una convención eucarística, pero la visita de Juan Pablo es la primera de un Pontífice

—Pasa a la página 13—

# Adiós a víctimas del Challenger

Houston, Enero 31 (UPI). Encabezados por el Presidente Ronald Reagan y unidos al resto del país via televisión, la comunidad de astronautas estadounidenses dio el último adiós a los tripulantes del transbordador Challenger, pero se comprometió a continuar con la conquista del espacio.

En un solemne homenaje póstumo a las siete víctimas de la explosión del Martes, Reagan dijo que "a pesar del dolor" que su muerte produjo, los tripulantes del Challenger serán recordados como pioneros de la exploración del "misterioso

universo".

El Presidente habló ante unos 11,000 trabajadores del Centro Espacial Johnson, y unos 2,000 invitados que se reunieron para consolar a los familiares de las víctimas alrededor de un pequeño lago en la base de operaciones de la NASA.

Muchos de los asistentes se abrazaron y rompieron a llorar durante la ceremonia efectuada bajo un sol brillante y un cielo azul opacado por nubes débiles.

La lista de asistentes a la ceremonia incluyó a miembros del Congreso, a los

—Pasa a la página 39—